

Debido a que es miembro del Partido Frente Republicano Guatemalteco, estuvo en la presidencia del Organismo Legislativo. Posteriormente intentó postularse a la presidencia, no obstante, su participación fue denegada por ser inconstitucional, teniendo en cuenta que un ex golpista no puede ser candidato presidencial según la Constitución Política. En la actualidad se desempeña presidiendo el Congreso de la Republica.



Oscar Mejía Victores.

OSCAR MEJÍA VICTORES

Periodo de Mandato: 1983-1986

Nació en la ciudad de Guatemala, el 9 de diciembre de 1930, su padre es Juan José Mejía Sandoval y su madre es Alejandra Víctores de Mejía.

A raíz del cambio ocurrido en la cúpula militar el día 8 de agosto de 1983, asumió la primera magistratura de la nación, tras la deposición del General Efraín Ríos Montt.

Durante su régimen, se dio inicio a la democratización del país, puesto que se realizó la convocatoria a elecciones presidenciales luego de una sucesión de cambios violentos entre regímenes militares.



Marco Vinicio Cerezo Arévalo.

MARCO VINICIO CERESO ARÉVALO

Partido Político: Partido Democracia Cristiana de Guatemala

Periodo de Mandato: 1986 - 1990

Nació el 26 de diciembre del año 1942 en el barrio de la Libertad de la ciudad de Guatemala. Se graduó como Bachiller en Ciencias y Letras del Colegio Salesiano Don Bosco, mas tarde ingresó en la Universidad de San Carlos de Guatemala a la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, y durante los sucesos de marzo y abril de 1962 fue elegido miembro de la Coordinadora Estudiantil, también fue presidente de la Asociación de Estudiantes de Derecho de la USAC.



Guatemala.

*Se le reconoce
la estabilización
del quetzal
(moneda nacional)*

Se licenció en Ciencias Jurídicas y Sociales, y se graduó de Abogado y Notario en el año de 1968. Ingresó como miembro activo del Partido Democracia Cristiana en el año de 1964; un par de años más tarde, en 1970 fue designado secretario del partido; en 1974 diputado al Congreso de la República.

Ejerció la presidencia de la nación a partir del 14 de enero de 1986, se le reconoce la estabilización del quetzal (moneda nacional) en dos con cincuenta centavos con respecto al dólar norteamericano. Fue impulsor y ponente en La cumbre de presidentes de Centro América, reconocida como "Esquipulas II", la cual buscó la paz en toda la región, habiéndole dado a Guatemala prestigio a nivel internacional a raíz de la intervención de su presidente. Buscó también el establecimiento del Parlamento Centroamericano, que se encuentra en la actualidad funcionando y vigente. Al menos en dos ocasiones debió enfrentarse a intentos de golpe de Estado.



Jorge Serrano Elías.

JORGE SERRANO ELÍAS

Partido Político: Movimiento de Acción Solidaria (MAS)

Periodo de Mandato: 1991 - 1993

Encabezó una delegación nacional de reconciliación nacional, la cual firmó en marzo de 1990 en Oslo, Noruega el acuerdo básico por la búsqueda de la paz con la URNG (guerrilla de Guatemala); sin embargo a la fecha los diálogos continúan sin obtener resultados positivos Llegó al poder luego de ganar las elecciones junto al empresario Gustavo Espina Salguero como Vicepresidente. Durante su gobierno, se llevaron adelante numerosos decretos, tales como la No. 42-92, Ley de Bonificación Anual para el Sector Privado y Público, más conocido como "Bono 14", que brinda una prestación anual a los trabajadores.



Corte Suprema de Justicia.

Rompió el orden constitucional y cerró el Congreso de la Republica, la Corte Suprema de Justicia, todo ello desencadenó una importante inestabilidad institucional. Fue depuesto de su cargo después de dos años y medio. En la actualidad vive como empresario exiliado en Panamá.